

NOTRE HISTOIRE

2017

Installation de Kokopelli dans ses nouveaux locaux.

2016

Lancement de la campagne l'Arche de Quinoa.

Kokopelli Suisse s'émancipe et devient "Ressource".

2015

Lancement du projet d'éco construction pour le siège de Kokopelli.

Organisation de la seconde tournée de séminaires de Tom Wagner.

2014

Journées internationales de la Semence au Mas d'Azil.

Victoire à la cour d'appel de Nancy du procès intenté par Graines Baumaux.

2013

Déménagement du siège en Ariège.

Création d'une ferme expérimentale de production de semences.

2012

Fermeture d'Annadana à Auroville suite à la destruction des jardins par un cyclone.

Organisation du Festival Kokopelli-Pachamama au Pérou ayant regroupé plus de 400 communautés paysannes d'Amérique latine.

2010

Création d'une antenne Kokopelli au Costa Rica.

2009

Dominique voyage au Bhoutan pour initier les techniciens agricoles du pays à la production de semences.

Kokopelli finance une campagne menée par Annadana Bangalore contre les aubergines OGM en Inde. Organisation de la première tournée de séminaires du sélectionneur Tom Wagner (le père de la tomate Green Zebra).

Création d'une antenne Kokopelli en Suisse.

2008

La cour de cassation valide le jugement en cour d'appel de Nîmes.

2007

Création d'une seconde antenne d'Annadana à Bangalore, en Inde.

2006

Dominique est relaxé par le tribunal d'Alès pour le procès intenté par le GNIS et la FNPS, puis reconnu coupable par la cour d'appel de Nîmes.

2005

Stages de production de semences au Paraguay, Bolivie, Costa Rica et Équateur.

Procès intenté par la société Graines Baumaux.

2004

Premières visites de la Répression des Fraudes. Procès-verbal stipulant 6 643 infractions. Procès intenté par le GNIS et la FNPS.

2002

Création de la campagne Semences Sans Frontières destinée à soutenir les communautés rurales les plus démunies.

Création de la campagne de Parrainage.

2003

Stages de production de semences au Mexique, Guatemala et Cambodge.

Création d'une antenne Kokopelli en Belgique.

1999

Terre de Semences, harcelée pour distribution de semences non inscrites au catalogue national ferme boutique.

Dominique, afin de sauver la collection de semences libres et reproductibles, crée l'Association Kokopelli.

2000

Création d'Annadana, antenne de Kokopelli à Auroville, en Inde.

Stages de production de semences en Tunisie, Niger, Sénégal, Burkina Faso et Sri Lanka.

Publication de "Seeds of Kokopelli" en anglais.

1994

Création de la SARL Terre de Semences qui prend le relai du Jardin Botanique.

Le 1er catalogue-revue de variétés libres et reproductibles est édité.

1997

Terre de Semences déménage dans le Gard.

1993

Dominique devient lanceur d'alerte en dénonçant les OGM dans les "Annales de la Rose et de la Passiflore".

Le Jardin botanique est installé sur 20 hectares et emploie près de 40 personnes en réinsertion sociale.

1992

Création de l'Association La Rose et la Passiflore qui lance le Jardin Botanique de la Mhotte.

1980

Dominique voyage aux USA et commence à se passionner pour les plantes médicinales et la culture Amérindienne.

1987

Dominique et Sofy créent, avec leur ami Philippe Deroide, le premier laboratoire d'Élixirs Floraux : le laboratoire DEVA.



ASSOCIATION
Kokopelli

Semences biologiques,
libres de droits
et reproductibles